

Pueblo Canario Unido de Tenerife apoya a Sagaseta

Tenerife **ET** DIA

Fernando Sagaseta, diputado de Unión del Pueblo Canario, se trasladó ayer a Tenerife para clarificar la situación creada en Pueblo Canario Unido, por las declaraciones de un grupo de disidentes, pertenecientes al ala radical del partido.

La organización del Pueblo Canario Unido en Tenerife, según prensa, celebrada ayer tarde en el nuevo local del partido en Taco, se mostró contraria «al premeditado interés rupturista de esta fracción». Calificaron de «bochornoso espectáculo» las declaraciones del ala radical porque se «han valido de la calumnia, de la difamación y de la mentira». Junto a Fernando Sagaseta, se encontraban presentes en la rueda de prensa Concepción González, José Medina y representantes de los distintos comités populares de Tenerife. En sus declaraciones, los miembros de Pueblo Canario Unido dejaron claro que «el partido se edifica sobre unos presupuestos mínimos que han de ser aceptados por todos tales son: el reconocimiento del derecho a la autodeterminación; la orientación socialista del programa y el reconocimiento de que Pcu es un frente de organizaciones políticas y de masas. Quien no comparta estos principios, tiene el deber de abandonar el partido».